



# Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

## ► Regierungsratsbeschluss vom 19. März 2013

P130337

### Bericht über die Tätigkeit der Kantonalen Krisenorganisation (KKO) in den Jahren 2011 und 2012 sowie Bestätigung ihrer Mitglieder

- ://: 1. Für die Amtsdauer vom 1. Januar 2013 bis 31. Dezember 2014 ernennt der Regierungsrat folgende Mitglieder der KKO:
- Gerhard Lips, Gesamtverantwortlicher (bisher)
  - Rolf Meyer, Stellvertretender Gesamtverantwortlicher (bisher)
  - Dr. Martin Roth, Stabschef (bisher)
  - Dominik Walliser, Stellvertretender Stabschef (bisher)
2. Für die Amtsdauer vom 1. Januar 2013 bis 31. Dezember 2014 ernennt der Regierungsrat, auf Vorschlag des Gesamtverantwortlichen, folgende Leiter der Fachbereiche:
- Dominik Walliser, Fachbereichsleiter Rettung (bisher)
  - Dr. Thomas Steffen, Fachbereichsleiter Gesundheit (bisher)
  - Peter Kötter, Fachbereichsleiter Sicherheit (bisher)
  - Dr. Urs Vögeli, Fachbereichsleiter ABC (bisher)
  - Andreas Flück, Fachbereichsleiter Technik (bisher)
  - Beat Loosli, Fachbereichsleiter Führungsunterstützung (bisher)
  - Martin Bischofberger, Fachbereichsleiter Logistik (bisher)

### **Begründung**

Der Regierungsrat nimmt gemäss § 13 der Verordnung über die Sicherstellung der Regierungs- und Verwaltungstätigkeiten in besonderen und ausserordentlichen Lagen vom 1. Mai 2006 die Ernennung der Mitglieder der Krisenorganisation Basel-Stadt (KKO) auf die Dauer von jeweils zwei Jahren vor, wenn er den Tätigkeitsbericht der KKO behandelt.

